

10.09.2022 Rila – mit allen Sinnen genießen

Auf die Räder – fertig - los! Am frühen Samstagnachmittag trafen sich die Landfrauen am Busbahnhof Buer zur fröhlichen Radtour mit dem Ziel Erlebnisgastronomie Rila in Stemwede. Vorsitzende Marita Kohmöller und Vorstandsmitglied Ilona Fortmann überraschten mit einer abwechslungsreichen Tour durch unsere schöne Heimat. Ging es zu Beginn durch Berg und Tal, vorbei an Wiesen und Acker, führte die Fahrt als bald auf geschlungenen Pfaden durch die Wälder. In Bad Essen angekommen führte die Route weiter entlang des Mittellandkanals: Entspanntes Radeln abseits des Autoverkehrs erlaubte launige Gespräche von „Rad zu Rad“ und versonnene Blicke in die Ferne. Die flache Landschaft ermöglichte eine zügige Fahrt und das auffallende gläserne Bauwerk „Rila“ wurde pünktlich erreicht. Im Garten der Sinne freute sich die radelnde Zunft über das Eintreffen weiterer Landfrauen. Lebhaftige Gespräche, köstliche Torten und Getränke nach Belieben ließen die Zeit schnell verrinnen. Doch ein Gang durch den imposanten Garten der Sinne stand noch aus! Wir tauchten ein in fremde Länder: Mediterrane Gärten mit bemerkenswerten Bauwerken, Wasserspiele, romantische Plätze....in Japan, Italien, Griechenland, Spanien ... verblüffend! Zuletzt ein Abstecher in die „Genusswelten“ mit einer Auswahl an Feinkostprodukten aus 45 Ländern. Wieder auf dem Rad führte die Heimfahrt zielstrebig über Fahrradwege zurück; im Gepäck: Gute Gespräche, kulinarische Genüsse und bemerkenswerte Gartenimpressionen!